

LEICHTATHLETIK

Startgemeinschaft landet im Mittelfeld

Die Kooperation zwischen dem LC Adler Bottrop und Eintracht Duisburg trägt auch auf höchstem nationalen Niveau Früchte: Die als Startgemeinschaft A42 angetretene 4x200m-Staffel beider Klubs hat in der Besetzung mit Hannes Jüsten, Pascal Kurz, Jonas Herzog und Patrick Zuralski ein tolles Bild bei der Deutschen Hallen-Meisterschaft in Halle an der Saale abgegeben. Obwohl es am Samstag nicht für das Erreichen des Finales reichte, konnte sich die SG mit 1:33,38 Minuten in dem leistungsstarken Feld behaupten und ließ auf Platz 22 immerhin 24 Konkurrenten hinter sich. Einen ausführlichen Bericht finden Sie in einer kommenden Ausgabe.